# 通信

NO. 59 平成29年12月号

## ビジネス総研株式会社

福岡市博多区博多駅前4丁目 33番11-702号 2092-409-4177

#### 今月のスケッチ

## 泉水山 九重町湯坪



仕事で訪れた大分県玖珠郡九 重町には、民宿の里ともいわれ る湯坪温泉がある。

この日も、何度か訪れた湯坪温泉で、お湯につかり、お宿のおもてなし料理をおいしく戴き、ゆったりとした時間を過ごすことができた。

翌朝、泉水山と秋深い山里をスケッチした。

\_\_\_\_\_\_

## スタコラ

#### **介護とモ/の見方** 森本 信明

非常に狭い世界の中で仕事を 続けているせいか、違う価値 観・モノの見方に出会うとドキ リとさせられることがよくあり ます。

先日のAbema TVの番組で の介護福祉士の言葉「理想は、 福祉のなくなる社会」。

介護の仕事の傍ら、介護の仕事を広く世間に知らせたいという思いから、積極的に様々なメディアに出ている女性の言葉です。

それじゃ、あなたは失業してしまうのじゃないかしら。

思わず突っ込みたくなったのですが、それに続く彼女の言葉の数々に考えさせられました。

件の彼女は、こうも言いまし た。

「一人の若者が多くの老人を 養わなければいけないのではな く、多くの大人で一人の子供を 見守り育てていける良い時代」

発想の転換なんて言葉一言で は済ませたくなくなるような、 衝撃(少し、大げさ?)を味わ いました。

介護と看護の違いもよくわからない門外漢の私には、番組に 出演している三人の介護福祉士 の方々がステキな人達、輝いて いるように見えました。

輝いている、輝く…。

今まで、女性が輝く社会という言葉に少しの嫌悪感を抱いていた(専業主婦が輝いていないかのような印象を与える)のですが、彼女達のような女性が働きやすくなる社会という意味でなら、これは素晴らしいことなのは間違いありません。

首相官邸内の「すべての女性 が輝く社会づくり本部」の名称 は「誰もがもっと輝く社会づく り本部」に変更していただきた いところです。

最後に全然違う話題ですが、 ドキリとさせられた言葉をいく つか。

「平和というのは社会の状態を言い表す言葉で、戦争というのは国と国との関係を言っている。

平和の反対は混乱であり、戦 争の反対は話し合いだ」

「毎日元気に挨拶をしてくれ ていた小学生の女児が、近所の 誰にも挨拶しなくなった。

知らない人に声をかけてはい けないと言われたそうだ」

「メリークリスマスと言って はいけない、ハッピーホリディ と祝おう。

クリスマスだとイスラム教の 人達にクリスマスを強要するこ とになるから」

異見も反論も多い言質ですが、 どう考えますか。

=========

## 今年の漢字



今年を表す1字に「携」を選 んだ。

新たな業務で新しい事業所と の出会いがあり、提携が広がっ た1年だった。

この「通信」の包装は、袋や用紙、宛名カードの材質の影響で、多少のずれ やしわ、ゆがみなどがある場合があります。ご容赦ください。



映画大好きの山 ちゃんが、毎回、 自分の言葉で執 筆します。

色面観である記

#### 追 憶



監督:降旗康男 出演:岡田准一 小栗 旬 柄本 佑 吉岡秀隆 安藤サクラ 2017年 東宝

数々の日本映画の名作を世に 送り出してきた、監督・降旗康 男と撮影・木村大作の黄金コン L.

巨匠二人が9年ぶり、16本 目のタッグを組んで挑んだ作品。 親に捨てられた3人は、涼子 (安藤) が営む、喫茶「ゆきわ りそう」に身を寄せていた。

常連客の光男(吉岡)ととも に5人はまるで家族のような間 柄になった。

だが、ある事件を機に、その 幸せは終わった。

そして 25 年の歳月が過ぎ、が始まりました。 富山県の漁港で殺人事件が起き る。

2度と会う事がないと思って いた3人は刑事(岡田)、被害 者(柄本)、容疑者(小栗)と して、事件によって再会するこ

とになる。

真相解明への運命の歯車を回 し始める…。

ヒロイン役に抜擢された安藤サ クラさんについて、監督いわく。

「涼子は3人の少年にとって のマリア様。

安藤さんはマリア様の神々し さをもった女優さん」と絶賛し ている。

## くまさんの コンサル日誌



んに描いていただきま.似顔絵作家の小西みど:

## **"戦いごっこ**" をどう とらえるか

福岡市・K保育園で研修



福岡市のK保育園で職員研修

研修テーマは「より良い保育 士等保育園職員をめざして(仕 事の理解と仕事の基準)」。毎月 1回、保育が終わった時間に集 まって、熱のこもった討論が続 いています。

研修では、10年ぶりに改訂 される「保育所保育指針」につ いて意見交換するとともに、毎 降旗監督の強い推薦によって、回、討論のテーマを決めて話し 合っています。

> この日は、「子どもたちの間で、 遊びとして"戦いごっこ"があ るが、どうとらえるのか」につ いて活発な意見交換が行われま した。

「子どもたち正義感の表れ」 「ヒーローへの憧れ」などの意 見と同時に、「暴力による解決は 問題」「力づくでいいのか」など の意見が出され、「保育者として どう対応していくのか」「月齢の 違いなどもきちんととらえた対 応が重要だ」など、具体的な課 題もだされました。

## Zen Cafe

福岡市中 央区今川に、 新しくカフ ェがオープ ンした。



オープン

をちょっと手伝ったので、お昼 に出かけた。

健康志向の優しい昼食をおい しくいただいた。



福岡市博多区博多駅前4-33-11-702 ☎092-409-4177 FAX092-409-4170 kuma@b-souken.com http://www.b-souken.com